

Positive Begegnungen – Konferenz zum Leben mit HIV und Aids

29.01. - 01.02.2009, Stuttgart

„Bilder eines Stigmas“ Ausstellung zur Konferenz *Positive Begegnungen*

Liebe Freundinnen und Freunde,

die Deutsche AIDS-Hilfe wird die *Positiven Begegnungen – Konferenz zum Leben mit HIV/ Aids 2009* vom 29.01. - 01.02.2009 im Stuttgarter Rathaus veranstalten.

Das Leitthema der Konferenz soll „Stigma – Stigmatisierung – Selbststigmatisierung - Diskriminierung“ sein. Neben dem umfangreichen Workshopprogramm wollen wir dem Thema der Konferenz auch mit anderen Formen Ausdruck verleihen und laden daher alle Interessierten ein, eine Ausstellung unter dem Titel

„Bilder eines Stigmas – Ausstellung zur Konferenz *Positive Begegnungen*“

mitzugestalten.

Das Foyer des Rathauses eignet sich sehr gut, um eine Ausstellung zum Thema der Konferenz zu gestalten, die sowohl von den Konferenzteilnehmenden als auch während der Öffnungszeiten des Rathauses einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich sein wird. In der Weiterentwicklung vom Markt der Möglichkeiten über die Projektmesse hat die Vorbereitungsgruppe beschlossen, in diesem Jahr als Alternative mit dieser Ausstellung dem Thema der Konferenz „Stigmatisierung und Diskriminierung“ ein Gesicht zu geben.

Teilnehmen können Projekte und Einzelpersonen. Hier können Künstler/innen und Gruppen ihre Arbeiten präsentieren, sich kreativ beteiligen und das Konferenzthema abbilden.

Ausgestellt und gestaltet werden können z.B. Poster, Bilder, Videoinstallationen, Gedichte, etc , die sich mit dem Thema Stigmatisierung und Diskriminierung im Zusammenhang mit HIV und Aids befassen.

Zur Verfügung stellen können wir dazu einen Platz von 2 x 2 Metern, auf Wunsch mit einem Tisch und einer Stellwand im Format 1 x 2 Meter (Breite x Höhe).

In den Mittagspausen soll darüber hinaus die Möglichkeit bestehen, mit denjenigen, die Arbeiten ausstellen, über diese zu diskutieren und zu informieren.

Wir möchten Euch bitten, Vorschläge für Ausstellungsobjekte/ -projekte bis zum **01.11.2008** bei uns einzureichen.

Eure Darstellung für die Ausstellungsidee sollte maximal zwei DIN-A-4-Seiten umfassen.

Gestaltet die Tagung aktiv und kreativ mit und ermöglicht so ein Von- und Miteinander Lernen und reicht Projekte ein!

Da nur begrenzt Ausstellungsfläche zur Verfügung steht, behalten wir uns vor, unter Umständen eine Auswahl aus den Vorschlägen zu treffen. Wir bitten um Euer Verständnis!

Zu- und Absagen werden wir ab Mitte November 2008 versenden.

Bitte sendet Eure Projektvorschläge an folgende Adresse:
Deutsche AIDS-Hilfe
Martin Westphal
Wilhelmstraße 138
10963 Berlin

Tel: 030-69 00 87-63

Fax: 030-69 00 87-42

Mail: martin.westphal@dah.aidshilfe.de

Bitte nennt dabei Euren Bedarf an für einen Tisch, eine Stellwand oder andere technische Ausstattung z.B. Strom, Gerätschaften, etc. Wir werden uns dann gegebenenfalls mit Euch in Verbindung setzen.

Wir freuen uns auf Eure Vorschläge und danken für Eure Mühe!

Die Vorbereitungsgruppe